

Vierzehntes Kapitel.

Immer weiter.

Die elegante Welt des kleinen Städtchens, das nicht weit von Wilsstedt lag, hatte Adele bei Gelegenheit des ersten Balles mit besonderer Aufmerksamkeit umgeben, und wenn auch die hübschen Töchter des Kreisgerichtsrats, des Doktors und anderer Honoratioren es unter sich für recht überflüssig hielten, daß der Vorstand der Gesellschaft auch noch junge Damen aus der Umgegend einlud, während im Städtchen selbst wahrlich kein Mangel daran war, so ließen sie doch ihre kalte Zurückhaltung gegen Adele bald schwinden, sobald sie wahrnahmen, daß mit ihr zwei sehr stattliche junge Herren zugleich die Zahl der Tänzer vermehrten.

Herr von Horst und Udo hatten nämlich zu ihrer eignen höchsten Belustigung noch auf dem Schlitten Platz gefunden, in dem Adele mit Onkel Fabian zum